



# 洗心

村山市立袖崎小学校  
学校だより  
No.2

令和7年4月24日発行

## 挑戦し、やり抜くために 子どもたちも考えます

前号でお知らせしたとおり、令和7年度の学校経営の重点を「洗心の学びー挑戦し、やり抜くー」というテーマに集約しました。変わらぬ「洗心」の精神でものごとに挑戦し、やり抜くことを目指して、大人も子どもも取り組みます。

このテーマを受けて、早速 5, 6 年生は、具体的にどうすればよいかを話し合い、「**40人みんなが思いやりをもち、最後まで目標に向かってチャレンジする。**」という児童会のスローガンを決めました。22日には、



全校生の前でスローガンとそこに込めた思いを発表

し、他学年の児童は、実現のために「自分は何をするか。」を話し合いました。真剣な表情から、子どもたちが自分事として考えていることがわかりました。教職員と子どもたちが心をつなげて取り組んでこそ、学校の目標は目標として機能すると私は考えます。



また、私たちは、目標達成のための方策を、保護者の皆様、地域の皆様とともに進めていきたいです。その土台となるのは、物理的・心理的な安全と、自分たちでおもしろいを創ることです。子どもたちと私達、保護者・地域の皆様、みんなで「安心できる環境」を作り、「おもしろい！」を創造していけたらと思います。詳しくは、裏面の経営方針をご覧ください。

なお、今回、学校のことをさらに知っていただくため、学校に関わるきまりやお願いを一枚にまとめた「**よくわかる袖崎小学校**」を作成しました。学校ホームページでも閲覧可能です。(ホームページでは、子どもたちの活動の様子を随時発信しています。どうぞご覧ください。右記の QR コードからも入れます。)



## 環境整備・授業参観・PTA 全体会・懇談会ありがとうございました

4月12日(土)には、PTA 作業、4月18日(金)には、授業参観・PTA 全体会・学級懇談会が行われました。お忙しい中、朝早くからの整備作業、授業参観、そして会議へのご出席ありがとうございました。授業参観の様子は次号でもお伝えします。



## 祝 子どもの読書活動優秀実践校文部科学大臣表彰



新聞報道もありましたが、この度、子どもの読書活動優秀実践校として文部科学大臣賞をいただきました。これも、たくさんの卒業生を始め、袖崎小学校を支えてこられた方々、保護者・地域の皆様のおかげと感謝しております。本校の子どもたちは、本が好きでよく借りに来ていますし、声をかけられても

気づかないほど集中して読んでいる様子をよく見ます。これを機会に、ますます読書を好きになり、心を豊かにしてほしいです。また今回、地域の方から袖崎に関する本を頂戴したり、市立図書館から地域に関する本をたくさん貸していただいたりしました。感謝して、大切に読ませさせていただきます。

